
 

 

 

 

 

ATA Nº 007 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 4 

DE JOAÇABA 5 

 6 

Reunião Ordinária – Modalidade On line 7 

Data: 23/07/2024 8 

Horário: 10h 9 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, André 10 

Luiz Sauer, Juliana Kusnier, Murilo Marquez e Ivone Zanatta. 11 

Pauta: 1º item da ordem do dia: Análise e aprovação de Parecer 12 

do Comitê de Investimentos do mês de junho de 2024; 2º item da 13 

ordem do dia: Movimentação da Carteira no mês de junho; 3º 14 

item da ordem do dia: Live SMI sobre os Credenciamentos; 4º 15 

item da ordem do dia: Congresso de Contabilidade RPPS- 16 

Florianópolis/SC; 5º item da ordem do dia: Retificação da 17 

DAIR; 6º item da ordem do dia: Instruções para apresentação 18 

das Declarações; 7º item da ordem do dia: Assuntos gerais; A 19 

reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê de Investimentos 20 

do Impres, Sr. Johnny George Oliveira de Carvalho, que 21 

cumprimentou todos os presentes e em seguida passou para ordem 22 

do dia. 1º item da ordem do dia: O Diretor Financeiro e 23 

Presidente do Comitê fez uma explanação geral sobre o Parecer 24 

Mensal, os rendimentos do último mês, comparando com a meta 25 

atuarial, e o cenário econômico vivenciado. O parecer aprovado 26 

pelo Comitê de Investimentos no geral discorre sobre o cenário 27 

econômico; as carteiras de investimentos; os retornos das 28 

carteiras sobre os fundos de investimentos e a renda fixa e 29 

variável; o mês de junho fechou com patrimônio líquido do 30 

Impres em R$ 161.979.828,21 (cento e sessenta um milhões 31 

novecentos e setenta e nove mil oitocentos e vinte oito reais 32 

e vinte um centavos); a evolução da execução orçamentária do 33 

IMPRES e por fim o parecer final relativo às aplicações e 34 

recursos do Instituto e seus anexos. Parecer este aprovado por 35 



 

 

 

 

 

unanimidade. 2º item da ordem do dia: Foram realizadas as 36 

seguintes movimentações na carteira de investimento do Impres: 37 

Resgate de R$ 134.552,48 (cento e trinta e quatro mil 38 

quinhentos e cinquenta dois reais e quarenta e oito centavos) 39 

do BB FIC Curto Prazo; R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) do 40 

Caixa Referenciado; R$ 5.729,46 (cinco mil setecentos e vinte 41 

nove reais e quarenta seis centavos) no Banrisul FII Novas 42 

Fronteiras; R$ 5.000,00 (cinco mil reais)do Rio Bravo FII 43 

Renda Varejo; R$ 1.500.000,00 (um milhão e quinhentos mil 44 

reais) do Caixa Brasil Referenciado. Neste sentido as 45 

alocações realizadas foram R$ 134,552,48 (cento e trinta e 46 

quatro mil quinhentos e cinquenta dois reais e quarenta e oito 47 

centavos) BB Previdenciário; R$ 9.432,50 (nove mil 48 

quatrocentos e trinta e dois reais e cinquenta centavos) no BB 49 

Fic Curto Prazo. R$ 485,80 (quatrocentos e oitenta e cinco 50 

reais e oitenta centavos) BB Fic Curto Prazo. R$ 56.675,95 51 

(cinquenta e seis mil seiscentos e setenta e cinco reais e 52 

noventa e cinco centavos no BB Fic Curto Prazo. R$ 338.233.99 53 

(trezentos e trinta e oito mil duzentos e trinta e três reais 54 

e noventa e nove centavos) BB Fic Curto Prazo; R$ 1.004.199,34 55 

(um milhão e quatro mil cento e noventa e nove reais e trinta 56 

e quatro centavos) no Caixa Brasil Referenciado. 3º item da 57 

ordem do dia:  No dia 15 de julho de 2024 participamos da Live 58 

com a SMI sobre os processos de credenciamentos, processos 59 

esses organizados pelo instituto que precisam seguir uma série 60 

de critérios para depois serem analisados assinados e 61 

inseridos no CIGA. 4º item da ordem do dia: o Diretor 62 

Financeiros Johnny participou do Congresso de Contabilidade 63 

que aconteceu em Florianópolis/SC, o qual relatou ter sido um 64 

momento importante para estudo e aperfeiçoamento. 5º item da 65 

ordem do dia: Johnny informou que foi realizado a retificação 66 

da DAIR com a devida justificativa. 6º item da ordem do dia: 67 

Ivone reforçou a solicitação para que TODOS aos membros dos 68 

colegiados, titulares e suplentes, acessem as páginas e 69 

requisitem as certidões que precisam serem inclusas no 70 



 

 

 

 

 

CADPREV. Todos verão que há necessidade de incluir muitas 71 

informações pessoais no momento de realizar o pedido das 72 

certidões, por isso a recomendação para que cada membro 73 

realize o seu pedido. Precisamos que todos encaminhem as 74 

referidas certidões no e-mail indicado pelo instituto. 7º item 75 

da ordem do dia: Assuntos gerais: Ivone falou sobre o Parecer 76 

SEI 146/2024 que descreve em linhas gerais como deve ser o 77 

processo decisório de investimentos que deve ser utilizado 78 

como subsídio para a correta aplicação dos recursos. São 47 79 

páginas que devem ser lidas por todos. Nada mais a tratar, o 80 

Presidente do Comitê de Investimentos agradeceu a presença de 81 

todos e encerrou a reunião que foi secretariada por Juliana 82 

Kusnier. Joaçaba/SC, aos 23 dias do mês de julho de 2024. 83 

  

Foto da Reunião 23.07.2024 

 

 
 


